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令和４年第１回農業委員会総会議事録 
 

令和４年１月２７日第１回増毛町農業委員会総会を増毛町役場３階委員会議室に招集した 

 開会  午後 ３時１０分 
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局長 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

付議事項 

開会及び会議宣言 

日程１、 議事録署名委員の指名について 

日程２、 会議書記の指名について 

日程３、 決議第１号 農業委員会の法令遵守の申し合わせについて 

日程４、 議案第１号 令和３年農作業料金・農業労賃について 

日程５、 議案第２号 農地の賃借料情報の提供について 

日程６、 議案第３号 国有地払下げに係る意見価格について 

日程７、 議案第４号 農地法第 18条第６項の規定による合意解約の許可について 

日程８、 議案第５号 増毛町農用地利用集積計画に対する意見について 

日程９、 議案第６号 農地法第 18条第６項の規定による合意解約の許可について 

日程１０、議案第７号 農用地利用配分計画(案)に対する意見について 

日程１１、その他 

 

委員定数１１名 

 

出席委員１０名 

１番 木谷辰彦、 ２番 佐藤健一、 ３番 森木信廣、 ４番 大沼清人、 

５番 大嶋紀之、 ６番 仙北 要、 ７番 松倉利幸、 ８番 大嶋利幸、 

１０番 嘉門宏美、１１番 仙北清孝 

 

欠席委員 １名 

 ９番 前野憲和、 

 

議事録署名委員 

 ７番 松倉利幸 委員 

８番 大嶋利幸 委員 

 

説明のために会議に出席したるもの 

 局長 若林利行、次長 佐藤幸喜、係 宮崎勉 

 

本会の書記次のとおり 

 係 宮崎勉 

 

 それでは、只今から令和４年第１回増毛町農業委員会総会を開催します。 

 開催にあたりまして会長よりご挨拶を頂きます。 

 

 みなさんこんにちは。１月、初めての農業委員会ということになりまして、年が明

けてからお初にお目にかかる方もおると思いますけども、今年１年どうぞよろしくお

願いしたいと思います。えー、去年はですね、コロナの中ですね農作業にひたむきに

勤しんできたということで、えー、天候はどうなるのかと心配されましたけれども、

みなさまのご努力により、また、後に天候にも恵まれ稲作の方もまずまず、それから

品質の方もこれまでにない品質の米が収穫できたということになっておりまして、ま

た、果樹の方もサクランボが一部凍害、リンゴも凍害ということでこれまた春先に心

配となりましたけども、いざ収穫時期となりましたらサクランボの後半の品種はほと
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議長 

 

 

 

各委員 

 

議長 

 

各委員 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

んどダメでしたけども、残った他の品種に助けられた、また、リンゴも大きな風によ

る被害もなく、収穫量はかなり少なかったんですが品質は最高の今までにない甘さの

果実が出来たといということであります。２０２２年はどうなるかわかりませんけど

も、経済的にどんなことになるか、今のところガソリンの値段がかなり上がっている

ということでありますし、国際情勢もなかなか安心してみていられるという状況では

ありません。そんな中でオリンピックも始まったりということで国際イベントがたく

さんある中で我々はまた畑に向かいながら、秋の、出来秋を、まあ祈りつつですね農

作業の方に前に進むことになるのかと思います。今年もいい品質のものが出来ますよ

うにみなさんで努力していただきたいなと思っております。また、コロナの影響でま

た蔓延防止措置がとられるということで、今日は日程上仕方がなかったんですが、ち

ょっと考えていかなければならないと思っています。それにしても波がピークを迎え

たり谷になったりを繰り返しながらコロナの状況も変わっていくのかと思います。少

しずつ弱毒化しているとはいえ、まだまだ油断できない状況ですのでみなさん方にお

かれましては蔓延防止に努めて頂きたいと思います。それでは今年初めての農業委員

会でございますけどもよろしくお願いしたいと思います。 

 

 ありがとうございます。 

本日の出席委員は１１名中１０名であります。９番前野委員から欠席する旨の通知

がありました。農業委員会会議運営規則６条の規定による定足数に達しております。 

それでは増毛町農業委員会会議運営規則第４条第１項の規定により、以降の議事進

行は会長にお願いいたします。 

 

 はい、それでは第１回農業委員会総会を開催いたします。 

日程１、農業委員会会議運営規則第１３条第２項の規定により議事録署名委員の指

名を行います。本日の議事録署名委員は７番松倉委員、８番大嶋利幸委員にお願いし

ます。 

 日程２、会議書記の指名を行います。本日の会議書記には宮崎勉君を指名します。

なお、本定例総会の事務従事者として事務局長以下の関係職員を任命いたします。 

 日程３、決議第１号「農業委員会の法令遵守の申し合わせについて」事務局に説明

を求めます。 

 

 【決議第１号 説明】 

 

はい、事務局からの説明が終わりましたので審議に入ります。何かご意見ありませ

んか？ 

 ございませんか？ いいですか？ 

 

【はい】の声 

 

それでは決議第１号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数。よって決議第１号については原案どおり可決されました。 

日程４、議案第１号「令和３年農作業料金・農業労賃について」事務局に説明を求

めます。 

 

 【議案第１号 説明】 

 

事務局からの説明が終わりましたので審議に入ります。何かご質問、ご意見ありま
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各委員 

 

議長 
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議長 
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議長 
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議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 
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議長 

 

各委員 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

せんか？ 

 

【無し】の声 

 

それでは議案第１号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数。よって議案第１号については原案どおり可決されました。 

日程５、議案第２号「農地の賃借料情報の提供について」事務局に説明を求めます。 

 

 【議案第２号 説明】 

 

事務局からの説明が終わりましたので審議に入ります。何かご意見ありませんか？ 

 

 いいですか？ 

 

【はい】の声 

 

それでは議案第２号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数。よって議案第２号については原案どおり可決されました。 

日程６、議案第３号「国有地払下げに係る意見価格等について」事務局に説明を求

めます。 

 

【議案第３号 説明】 

 

 事務局からの説明が終わりましたので審議に入ります。枚数が多いので場所等を確

認して頂ければと思います。 

 

何かご意見等ありませんか？ 

いいですか？ 

 

【無し】の声 

 

それでは、議案第３号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数。よって議案第３号については原案どおり可決されました。 

日程７、議案第４号「農地法第 18条第６項の規定による合意解約の許可について」

事務局に説明を求めます。 

 

【議案第４号 説明】 

 

はい、事務局から説明が終わりましたので審議に入ります。何かご意見ご質問ござ

いませんか。 
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木谷委員 

 

松倉委員 

 

 

１番 

 

 

松倉委員 

 

木谷委員 

 

議長 

 

木谷委員 

 

議長 

 

各委員 

 

議長 

 

各委員 

 

議長 

 

 

 

いいですか？ 

 

【はい】の声 

 

それでは、議案第４号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

はい、挙手多数。よって議案第４号については原案どおり可決されました。 

日程８議案第５号「増毛町農用地利用集積計画に対する意見について」事務局に説

明を求めます。 

 

【議案第５号 説明】 

 

はい、事務局からの説明が終わりましたので審議に入ります。ご意見ご質問ありま

せんか 

 

前の総会で農業者かどうか、するしないとかって何かなかったでしたっけ？ 

 

今年から、自分の名前で資材買ったり、出荷もするように手続きしたと。農協にも

確認しています。 

 

＊＊＊＊っていくらくらい?標準で。 

 

＊＊＊＊くらいで見てるのかな。＊＊＊って昔からの相場みたくなってて、たぶん

それでみてる。 

 

参考価格、＊＊＊だったら相場だけど。これが、＊＊＊＊＊＊＊＊だったら＊＊く

らいになるから。 

 

今年の農協の価格が＊＊＊くらい。 

 

はい、わかりました。 

 

＊＊でないからな。 

 

＊＊にするとどうなのかっていう。 

 

問題ないですか？ 裁決していいですか？ 

 

【はい】の声 

 

それでは議案第５号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数。よって議案第５号については原案どおり可決されました。 

日程９議案第６号「農地法第 18条第６項の規定による合意解約の許可について」事

務局に説明を求めます。 
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【議案第６号 説明】 

 

事務局から説明が終わりましたので審議に入ります。ちょっと複雑なので。後ろの

方に図面がついております。まず＊＊の大きな地図とその次に拡大した部分があるん

ですけども。 

 

３４頁に詳しい図面があるんですけども。 

 

これは、基盤整備できあがった形なの？ 

 

いえ、これは地番図なので色塗りの部分とそうでないところと右、左に２枚。   

 

筆は割れてないの 

 

割れていないので、あくまでも一部で。 

 

公社は１０年契約なの？次もまた１０年？１０年の後は? 

 

１０年の間は誰か彼かが借りてくれないと。ホントは１２月まで借りてくれればい

かったんだけども、高齢でゆるくないというので規模を縮小することに。来年以降は

まだ借りては決まっていないですけども、残りについてはこのままいけば同じ人が使

い続けることになるのかなとは思うんですけども。 

 

他に何かありますか？ 

いいですか？ 

 

【はい】の声 

 

それでは、議案第６号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

はい、挙手多数。よって議案第６号については原案どおり可決されました。 

日程１０議案第７号「農用地利用配分計画(案)に対する意見について」事務局に説

明を求めます。 

 

【議案第７号 説明】 

 

事務局からの説明が終わりましたので審議に入ります。何かご質問ご意見ございま

せんか。 

 

 

いいですか？ 

 

【はい】の声 

 

それでは、議案第７号について裁決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 
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はい、えー挙手多数。よって議案第７号については原案どおり可決されました。 

日程１１その他事務局から何かありますか 

 

特にございません。 

 

みなさんから何かございませんか？ 

 

【ありません】の声 

 

それでは本日の案件は全て終了いたしました。これで第１回増毛町農業委員会総会

を終了します。ご苦労様でした。 

 

 

 

閉会時刻 午後 ４時００分 

 

以上会議の顛末を記録し、相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和４年１月２７日 

 

 

農業委員会会長  仙 北 清 孝 

 

議事録署名委員  松 倉 利 幸 

 

議事録署名委員  大 嶋 利 幸 

 

 

 


